



ÉDITO • PENNAD STUR

Vendredi 14 juin dernier a été inaugurée à Plomelin la centrale photovoltaïque au sol de Ti Koad, sur le site de l'ancienne installation de stockage de déchets inertes de l'entreprise de travaux publics Le Pape, un des fleurons de nos entreprises locales.

Ce projet, dont la maitrise d'ouvrage a été confiée à TotalEnergies, aura mis cinq années avant d'arriver à son terme, ce qui est une durée « normale » pour un projet de cette envergure, et aura permis in fine de revaloriser un foncier dégradé qui ne pouvait que très difficilement être mieux réhabilité.

Il est intéressant de noter que TotalEnergies a souhaité ouvrir une partie du financement du projet à la souscription des habitants du territoire. C'est ainsi que 314 investisseurs, habitants de Quimper Bretagne Occidentale, du Finistère et des départements limitrophes ont souscrit à cette campagne de financement participatif pour un montant de 520.000 euros.

Vous en apprendrez plus sur ce projet en page 3 de cette édition de votre Kannadig.

Dominique Le Roux.

RÉSUMÉ DU CONSEIL MUNICIPAL 10 JUILLET 2024 • DIVERRAÑ EUS KUZUL DINAZEL AR 10 MIZ GOUERE 2024

FINANCES

Création d'une aire de camping-cars à Kergoff

Approbation des tarifs.

Approbation des conventions de prestation de services pour la gestion de l'aire et de mandat pour la perception de recettes avec la société AireServices.

ENFANCE ET JEUNESSE

Tarification

Vote des tarifs de la restauration scolaire et de la garderie pour l'année 2024-2025.

Vote des tarifs des accueils de loisirs enfance et jeunesse pour l'année 2024-2025 (5 abstentions de Plomelin ensemble pour l'ALSH enfance).

Règlements intérieurs

Approbation des règlements intérieurs de la restauration scolaire et de la garderie, de l'accueil de loisirs enfance, de l'accueil de loisirs jeunesse et du Plomaction (6 abstentions et 1 vote contre de Plomelin ensemble).

Demande de subvention

Approbation du programme d'investissements 2024 pour les deux accueils de loisirs d'un montant de 5 759,80 € HT et d'une demande de subvention à 50% de cette dépense auprès de la Caf.

Subvention à l'Ogec

123 115,78 € pour l'année 2024.

TRAVAUX

Conseil en énergie partagée Approbation de l'avenant n°3 à la convention d'adhésion au Conseil en énergie partagée du Syndicat départemental d'électrification du Finistère (ŚDEF).

Rénovation de mâts

Approbation de deux conventions avec le SDEF: - remplacement d'un mât et de sa lanterne route des Châteaux (participation de la Commune estimée à 2 450€);

- réparation d'un mât hent Pont Lenn (participation de la Commune estimée à 1 260€).

VIE ASSOCIATIVE

Subventions aux association

Associations culturelles

La Portée bleue : 300 €, jumelage Plomelin/ Betziesdorf : 1 500 €, jumelage Plomelin/ Crymych : 700 €, Kanerien Sant Meryn : 1 300 €, Kan an Odet: 1 000 €, Au fil des mots: 300 €, Amicale laïque : 700 €, La Gribouille : 300 €, Créamical : 300 €, Glad Ploveilh: 300 €, Jouons ensemble: 30 €.

Associations sportives

ASP Foot : 2 000 €, Mondial pupilles : 4 000 €, ASP Basket : 2 000 €, Galoche : 550 €, Pétanque : 500 €, Tennis club : 2 000 €, Raquette : 200 €, Judo club : 1 200 €, Yole : 300 €.

Associations scolaires et sociales

APE Lucie Aubrac : 5 522 €, APE Notre-Dame : 2 794 €, Re goz Ploveilh : 300 €, Jardins de la source : 400 €, Plom Plom girls : 500 €, Un Brin de muguet : 200 €.

Associations extérieures

Ar Redadeg: 350 €, Élevage et passion: 435 €.

Votes à la majorité (des abstentions de Plomelin ensemble), à noter que les conseillers membres des conseil d'administration d'associations n'ont pas pris part à certains votes.

Tarifs communaux

Approbation des nouveaux tarifs (locations de salles, concessions au cimetière, locations mobilières, droits d'occupation du domaine public), 2 abstentions de Plomelin ensemble.

Sauf mention contraire, toutes les délibérations précitées ont été votées à l'unanimité.

Toutes les délibérations sont en ligne sur www.plomelin.bzh

Suite au Conseil municipal et à des échanges ultérieurs à celui-ci, la Mairie a décidé d'adapter le règlement intérieur de la cantine scolaire et de la garderie, applicable à compter du 2 septembre 2024, date de la prochaine rentrée scolaire, et ce, pour toute l'année scolaire 2024-2025 :

- Tous les enfants scolarisés, quel que soit leur âge, sont accueillis à la cantine.
- Les enfants de moins de 3 ans, même scolarisés, ne sont pas accueillis à l'ALSH, ni à la garderie du matin ou du soir. A partir de 3 ans, ils sont accueillis dans toutes les structurés citées précédemment.

Une régularisation du règlement intérieur, en ce sens, sera proposée au vote à la prochaine séance du Conseil municipal.

A TRAVERS LA COMMUNE . A-DREUZ AR GUMUN

LIGNE DES PLAGES



Des navettes au départ de Plomelin vers l'Île-Tudy et Sainte-Marine sont mises en place jusqu'au dimanche 1er septémbre au tarif de 4 € l'aller/ retour.

Les usagers peuvent réserver à l'avance, jusqu'à 1h00 avant le départ, un déplacement vers l'arrêt le Croissant situé à Combrit, avec correspondance en direction de Sainte-Marine et l'Ile-Tudy.

Détails sur www.qub.fr

LA CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE DE TI KOAD

Cette centrale solaire au sol, la première implantée à Plomelin, occupe un site de 8,90 hectares.

Les panneaux photovoltaïques de la centrale sont installés sur des rangées de structures fixes en acier galvanisé, implantées parallèlement les unes aux autres selon un axe est-ouest, et inclinées vers le sud pour maximiser l'énergie reçue du soleil.

La plupart des matériaux utilisés pour cette installation sont recyclables, leur durée de vie est en adéquation avec le projet, et les installations mises en œuvre sont entièrement réversibles. La totalité des équipements installés seront démantelés à la fin de la période d'exploitation.

La centrale solaire de Ti Koad constitue un exemple concret de la manière dont les anciens sites de stockage de déchets inertes peuvent être convertis et mis à profit à la fois pour générer de l'énergie durable mais aussi des retombées économiques pour le territoire.



16 488 panneaux

Production annuelle de 8,6 GWh d'électricité bas carbone Soit la consommation d'électricité de 7 884 personnes (hors chauffage)



Chaque année, ce sont près de 2 200 tonnes d'équivalent CO2 qui seront ainsi évitées sur toute la durée de vie du projet.

SUBVENTIONS DU DÉPARTEMENT

La commune a bénéficié d'aides du Département du Finistère pour la rénovation de l'espace Kerne et l'aménagement de l'aire de camping-cars de Kergoff et du jardin public du centre-bourg.





Espace Kerne: 40 000 €.



Aire de camping-cars : 50 000 €.



Jardin Bozec : 20 000 €.

PROCHAINS ATELIERS DE COMPOSTAGE



Mercredi 25 septembre de 14h30 à 16h00 et samedi 5 octobre de 10h30 à 12h00 à l'espace Jean-Charles Perazzi (les jardins familiaux de Kergwenn).

Inscriptions à l'accueil de la mairie, au 02 98 94 25 57 ou contact@plomelin.bzh

UN ROND-POINT REFAIT À NEUF



Le rond-point de Pont Prenn a été reaménagé par l'entreprise **Couleur paysage** qui va bientôt s'installer à Penhoad Braz.

Cet aménagement est sans frais pour la commune, en contrepartie des travaux, Couleur paysage a pu poser son enseigne sur le rond-point.

FÊTE DES VOISINS À KERDAVID



Pour la troisième édition et pour marquer la rentrée sous le signe de la bonne humeur, la fête des voisins se déroulera le dimanche 8 septembre à partir de midi.

Un pique-nique partagé est proposé. Chacun des participants apporte ses plats (salades, entrées, desserts, boissons, couverts et verre).

Pour l'ambiance, des jeux de plein air sont prévus, de la musique et des chansons.

La fête se déroulera à l'espace vert de Kerdavid, venez nombreux.

Contacts: 06 31 03 51 14 ou 06 66 87 42 43.

PALMARÈS DES JARDINS FLEURIS



Le jury composé de Brigitte Deniel, Geneviève Kerboul et Jacques Mazurier, membres de la Société d'horticulture de Quimper, a visité les jardins des participants le 12 juin.

Établissement accueillant la clientèle touristique Distillerie des Menhirs (1^{er} prix)

Balcons, terrasses et fenêtres très visibles de la rue Louisette Lanlard (1^{er} prix)

Jardins privés très visibles de la rue

Christiane Le Quéau (1er prix) Christine Guezennec (2e prix) Angélique Delbarba (3e prix)

Espaces jardinés publics créant du lien social Accueil de jour de Ti gwenn (1er prix).

Jardins privés non visibles de la rue Écuries d'automne (1^{er} prix).

Potagers

Jardins partagés espace Jean-Charles Perazzi (1er prix).

Le jury encourage l'accueil de jour, les jardiniers de l'espace Perazzi et Mme Delbarba pour son très jeune jardin. Un grand bravo à toutes les personnes qui participent à l'embellissement de la commune.

La remise des prix aura lieu le samedi 21 septembre, lors de la 10° édition de la fête de la Pomme et de la Châtaigne.

OUEST-FRANCE RECHERCHE UN CORRESPONDANT DE PRESSE À PLOMELIN



Il s'agit d'une activité i n d é p e n d a n t e , rémunérée à l'article, mais non salariée. Les correspondants exercent

leur activité en collaboration avec des journalistes professionnels.

Envoyer lettre et CV à <u>redaction.quimper@ouest-france.fr</u>

Contact pour renseignements: 02 98 90 93 93.

CAPTURE DE CHATS ERRANTS

Des cages pour la capture de chats errants seront installées dans les secteurs de Trojoa et de Park ar Menhir du 12 au 16 août inclus par la société SAS Sacpa.



APPEL À BÉNÉVOLES



De nombreux arbres ont été déracinés par la tempête Ciarán la nuit du mercredi 1er au jeudi 2 novembre 2023 ou menacent encore de tomber. Un travail formidable fut réalisé par les professionnels et les bénévoles pour dégager routes, parc, sentiers, etc. Merci encore à eux.

Mais certains Plomelinois ne sont pas au bout de leurs peines. En effet, des arbres déracinés jonchent encore leur propriété. Certains d'entre eux sont confrontés à la pénurie de professionnels, d'autres ne savent comment faire pour remettre leur terrain en état. La Mairie se propose de mettre en relation ceux qui auraient besoin d'aide pour dégager leur propriété et ceux qui pourraient donner de leur temps en échange du bois tronçonné.

Contact: jeanjack.cariou@wanadoo.fr

BOULODROME ALBERT RAPHALEN



Le 22 juin, au boulodrome de Kergoff, une plaque au nom d'Albert Raphalen a été dévoilée par sa veuve, Christiane, et Gilles Poullelaouen, président de la Pétanque des Vire-Court.

Fondateur du club en 1975, Albert Raphalen méritait bien cet hommage.

Remerciements à Denis Lapouge (Le Télégramme) et Gilles Poullelaouen pour la photo.

CONSIGNES DU MOIS . DITOUROU AR MIZ

ENTRETENIR DEVANT CHEZ SOI

Il est rappelé aux propriétaires et aux locataires dont le domicile borde l'espace public qu'ils ont l'obligation d'entretien lorsque leurs arbres ou plantations dépassent sur la voirie ou que leurs feuilles tombent sur le trottoir.

Les branches gênant la circulation (des piétons comme de tout véhicule) doivent être coupées et il faut retirer toutes les feuilles et fruits qui tomberaient sur le trottoir.

STATIONNEMENT DE CAMPING-CARS

Il est demandé aux propriétaires de campings-cars de ne pas garer pendant de longues périodes (plus de deux semaines) leur véhicule sur le trottoir devant chez eux.

Ils doivent également veiler à ce que leur campingcar n'empêche pas l'accès ou le dégagement d'un autre véhicule.

LE MOT DE PLOMELIN ENSEMBLE . GER PLOVEILH A STROLL

L'ENFANCE JEUNESSE MALMENÉE À NOUVEAU

Au dernier Conseil municipal, des modifications dans le règlement intérieur de la cantine scolaire et de l'accueil périscolaire (garderie) ont été votées, sans les voix de Plomelin Ensemble. Les conséquences sont importantes pour certaines familles: sous prétexte de préserver le rythme de l'enfant, l'équipe municipale en charge des affaires liées à l'enfance a interdit la garderie périscolaire pour les moins de 3 ans accueillis en maternelle, ainsi que la cantine scolaire pour les enfants nés en 2022 (l'Education nationale permet aux enfants d'entrer à l'école dès 2 ans, en très petite section).

Tant pis pour les enfants de petite section nés en fin d'année, et pour ceux de très petite section. Les parents devront trouver en urgence une personne les récupérant à 16h3o, disponible le mercredi. Pour la très petite section, en plus, cette personne devra être disponible tous les midis.

Une vraie galère pour certains parents, qui n'ont déjà plus leur place en crèche ou chez leur assistante maternelle.

Nous avons vivement réagi, et les arguments apportés

par l'adjoint à l'enfance et M. le maire nous laissent pantois : les parents inscrivent leurs enfants en très petite section pour économiser des frais de garde.

C'est oublier que chaque année, les places ouvertes en crèches à Plomelin se comptent sur les doigts d'une main, et qu'il n'est pas assuré d'obtenir une place au sein d'une crèche de QBO. C'est oublier que les assistantes maternelles ne sont pas plus disponibles et que certaines proposent des horaires difficilement tenables pour les parents. C'est oublier que certains enfants entre 2 et 3 ans sont prêts et ont besoin d'un environnement plus stimulant, proposant plus d'autonomie.

Pour dernier argument, l'équipe d'animation ne serait pas formée aux moins de 3 ans.

Et bien nous disons : formons-les! Nous disons que les petits ne doivent pas pâtir des problèmes de gestion du personnel au pôle enfance, qui selon nous, est la vraie raison de ce nouveau point du règlement.

Pour Plomelin ensemble, Diane Gayet, Conseillère municipale.

DU CÔTÉ DE L'ÉCOLE LUCIE AUBRAC

Une pluralité de continuité dans le parcours des écoliers



Dans le cadre de la liaison GS-CP, des élèves de CP de la filière bilingue sont venus lire durant l'année scolaire en classe de MS et GS; une séance d'écoute pour les plus petits, un entraînement supplémentaire pour les plus grands. En complément, le 1^{er} juillet, les élèves de GS ont été accueillis en classe de CP. Dans un premier temps, les élèves de CP ont lu deux livres aux élèves de maternelle. Puis, les élèves de CP ont animé des ateliers tournants avec jeux de construction, encodage de petits mots à syllabes simples, jeux de numération, jeux de logique, lectures libres ou à deux, dessins à étapes.

En cette fin d'année, les élèves de GS ont aussi fréquenté la cour élémentaire sur le temps de midi afin de se familiariser avec l'environnement qui les attend en septembre. Vivement le CP!

Concernant la filière bilingue, les élèves de CP ont bénéficié au cours du mois de juin de trois temps de travail en classe élémentaire bilingue. L'occasion pour eux de découvrir leur future classe et de comprendre le mode de fonctionnement de cette classe multi-niveaux.

De façon générale, l'interaction entre grands et petits fonctionne tout au long de l'année. Elle est aussi déclinée quand les élèves de CM1/CM2 font visiter l'Aire terrestre éducative aux autres classes. Au programme de la visite : historique et explication du projet, définitions scientifiques, découverte de la faune et de la flore, et pour finir, un jeu de piste du style « cherche et trouve ». C'est un exercice d'écoute et de compréhension pour les plus petits et un bon travail oral pour les plus grands.

On retrouve cette continuité de parcours lorsque les élèves de CM2 se rendent au collège Max Jacob pour une matinée de liaison école/collège.

Les CM2 bilingues quant à eux ont passé une journée au collège Brizeux. Ils ont pu découvrir à quoi ressembleraient leurs journées de collégiens : trajet en bus de ville, cours avec les professeurs du collège, repas au self, visite des bâtiments, du CDI et du foyer.

À vos jeux!

Au cours de la dernière semaine d'école, tous les élèves des classes élémentaires du CP au CM2 ont participé à deux après-midis de jeux.

Le choix des jeux avait été débattu en classe puis en conseil d'élèves. Les élèves sont passés de classe en classe pour découvrir ou redécouvrir le jeu du tock, des jeux de logique et de réflexion, de construction, de société, des puzzles et des jeux d'extérieur. Les écoliers ont ainsi eu l'occasion de partager un moment convivial avant les vacances d'été.

UN JEUNE PLOMELINOIS REMPORTE LE CHALLENGE DE GALOCHE PIERRE LE PAPE

Le challenge Pierre Le Pape s'est déroulé les mercredis de 14h00 à 17h30, du 15 mai au 19 juin.

Pour la première fois, un Plomelinois est le grand vainqueur de cette compétition de galoche qui réunissait 40 jeunes du pays bigouden.



Il s'agit de **Malo Coat**, élève de l'école Notre-Dame, qui avait été initié par les bénévoles de la Galoche et s'était inscrit au concours par l'intermédiaire du Plomado en 2022. Après cette première participation, puis une 12^e place l'année suivante, il a donc remporté l'édition 2024.

Depuis plusieurs années, les séances d'initiation dans les écoles ont permis aux membres de la Galoche de constater que de nombreux jeunes plomelinois(es) pourraient imiter Malo, mais qu'ils sont pris par d'autres

activités. Pourtant il ne s'agit que de 5 à 6 mercredis à une période ou les autres activités prennent fin.

Cette année, la Galoche a initié **80 élèves** dans les deux écoles de la commune. Une vingtaine auraient leur chance dans ce challenge qui est à la fois une compétition individuelle et collective. Pour chaque journée un podium est déterminé et des médailles sont décernées. La participation comme la licence sont gratuites, seule une autorisation parentale est nécessaire.

Renseignement et inscriptions pour 2025 : Luc Plouzennec, <u>luc.plouzennec@wanadoo.fr</u> ou 06 62 12 95 18.

COUP DE POUCE AU PASS CULTURE



Le Pass culture est un dispositif d'aide à l'accès à la culture pour les jeunes.

Le CCAS souhaite aider les jeunes Plomelinois en leur

attribuant un bon d'achat d'une valeur de 10€ à valoir dans un magasin culturel de Quimper.

Ce dispositif s'adresse aux adolescents âgés **de 15 à 17 ans, il n'y a pas de conditions de ressources.**

Pour obtenir le bon, le jeune devra se présenter en Mairie, muni de sa carte d'identité et d'un justificatif de domicile.

BON PLAN POUR LES MOINS DE 26 ANS



Jusqu'au 1^{er} septembre, ils peuvent voyager gratuitement partout en Bretagne avec BreizhGo (car, TER, bateau).

La région Bretagne met à disposition des moins de

26 ans près de 50 000 billets par semaine, à réserver la veille pour le lendemain.

Cette offre est réservée aux lycéens, étudiants, apprentis ou titulaires de la carte BreizhGo Solidaire.

Tous les détails sur https://www.breizhgo.bzh/

OUVERTURE DE TY GRILL & MEZZE



Le nouveau restaurant de la galerie commerciale est ouvert depuis le 8 juillet (voir aussi Kannadig de mai, p.8).

Du lundi au jeudi: 12h00-14h00

et 19h00-22h00.

Vendredi : 12h00-14h00 et

20h0o-minuit.

Samedi: 19h30-minuit. Fermé le dimanche.

Sur place ou à emporter.

Tél. 02 29 40 87 67.

SANTANI YOGA, BIENTÔT LA RENTRÉE

Les cours de yoga reprennent au studio de Kosquer Vian le lundi 9 septembre. Santani Yoga vous propose des cours et des ateliers de différents niveaux d'intensité selon la méthode du Dr. de Gasquet ainsi qu'avec une approche traditionnelle.



Cette année, Pauline Bonte, professeure de yoga, naturopathe et ergothérapeute rejoint Tonya avec un nouveau créneau de Vinyasa yoga traditionnel les lundis soirs à 18h3o. Elle s'installe également dans le bureau du studio pour proposer des consultations de naturopathie. La naturopathie est un art de vivre qui consiste à prendre soin de soi, à préserver sa santé et sa vitalité en utilisant des moyens naturels.

Les inscriptions pour les cours de yoga sont ouvertes et s'effectuent depuis la page réservation du site internet. Le premier cours de découverte est offert.

Pratique

Inscription, planning et tarifs: www.santaniyoga.fr

Renseignements: contact@santaniyoga.fr ou o6 47 32 89 63 Renseignements naturopathie: contact@paulinebonte.fr ou 06 35 24 71 81.

LES ASSOCIATIONS PLOMELINOISES • KEVARZHEOÙ PLOVEILH

TENNIS DE TABLE



La Raquette Plomelin a participé au challenge du comité du Finistère de tennis de table.

Ce challenge engageait 64 équipes du département. Après avoir remporté les qualifications de la partie sud, l'équipe de la Raquette, composée de Medhi Bellatreche, Laurent Callarec, Thierry Le Neveu et Eric Lamisse, ne s'est inclinée qu'en **finale** devant Le

La Raquette, ce sont également trois équipes engagées dans le championnat départemental.

À l'issue de la saison, l'équipe 1 se maintient en D1. L'équipe 2, après une montée en D3 à la mi-saison, est redescendue en D4. L'équipe 3 a remporté son championnat de D5, elle évoluera donc en D4 prochaine saison.

Le Club a également une section loisir très dynamique avec une trentaine d'adhérents.

Tous les nouveaux joueurs, en particulier en compétition, sont les bienvenus

Vous pouvez nous rencontrer le mercredi à partir de 18h00 à l'espace Kerne ou vous renseigner à ping.plomelin@gmail.com

APRÈS-MIDI FESTIF À TI GWENN

Mardi 27 août, de 14h00 à 17h00 à la résidence.

Au programme : promenades à poney, jeux de la Ludothèque de l'Ulamir, roue des cadeaux et un bon kouign pour le goûter.

SORTIE FAMILLES AVEC L'ULAMIR



Samedi 31 août : château de Kerjean et ferme d'Eden à Saint-Vougay

Renseignements et inscriptions 02 98 91 14 21 - 07 82 70 48 85 - cindy@ ulamir-ebg.org

UN JOYEUX LURON AU GRAND COEUR



Thomas Fmir était unanimement apprécié tant à Crymych et ses villages voisins pour son dévouement ses compétences professionnelles Plomelin d qu'à dans les familles nombreuses qui l'avaient accueilli. Hélas, il s'en est allé vers d'autres horizons.

Plus connu sous son petit surnom Porky, il laissera une empreinte indélébile

de son passage parmi nous. D'un naturel affable, doté d'un sourire permanent et d'un sens aigu de la plaisanterie, Porky exprimait la joie de vivre. Lors de ses séjours à Plomelin, pendant le Mondial pupilles, il ne passait pas inaperçu et enchantait ses hôtes.

Fort en amitié, généreux de cœur, inlassable travailleur, il était prompt à répondre aux sollicitations. Cruelle destinée d'un homme de grande qualité... Rest in peace Porky.

MÉDIATHÈQUE . MEDIAOUEG

ANIMATIONS D'AOÛT

Du 2 juillet au 31 août : exposition de photos sur le thème de la musique

Présentée par la section photo "Ombre et lumière" de l'Amicale laïque de Plomelin.



Mercredis 7, 14, 21 et 28 août : Olympiades de la Médiathèque « la tête et les jambes »

Dans le jardin de la Médiathèque, 10h00-12h30 et 14h00-17h00.

Parcours d'épreuves mêlant lecture et pratique sportive : lecture dansée, chamboul' tout à l'aveugle, abécédaire olympique, handi-dictée, mîmes sportifs...

Jeudi 8 août : Les enfants sont des princes À 10h30, séance spéciale des Olympiades de la Médiathèque pour les 4-7 ans.

hORAIRES D'ÉTÉ

Mardi - mercredi- vendredi - samedi : 10h-12h30 & 14h-17h.

Tél. 02 98 52 52 43.

INFORMATIONS PRATIQUES . STLENNADOÙ PLEUSTREL

AGENDA AOÛT 2024 • DEIZIATAER MIZ EOST 2024

Tous les mardis

Concours de pétanque ouverts à tous

Terrain de Kergoff à partir de 14h00

Tous les vendredis

Petit marché

Près du Carrefour express de 16h00 à 20h00

Les enfants sont des princes

10h15 à 17h00 (programme en p.5 du Kannadig de iuillet)

Samedi 24 - samedi 31 août

Exposition des peintres de Plomelin à St.-Philibert

14h00 - 18h00

Dimanche 25 Fête au château du Perennou

10h30 - 18h00

Après-midi festif à la maison de retraite Ti Gwenn 14h00 - 17h00

Pour plus d'informations sur ces manifestations : www.plomelin.bzh

PASSAGES DE LA BALAYEUSE

Mercredi 4 et jeudi 5 septembre : Kerdavid, Kerlot, Gosker, Picheri, Coat ar Roz, hent Ti Menhir, Kergoff, Stang ar Beuz, rond-point carré, hent Sant-Philibert, Goarem ar Menhir.

Veillez à ne pas laisser de véhicules garés le long des voies.

RELAIS LA POSTE Ti Castel. 7 hent Traon ar Vorc'h

Fermeture pour congés du mercredi 7 au mercredi 21 août inclus.

Les recommandés et colis arrivés en votre absence seront à retirer au bureau de Poste de Penhars.

ÉTAT CIVIL . MARILH AR BOBLAÑS

Naissances

- . 7 juin **Ambroise Le Fouest**, Koad Ninon . 27 juin – Elliot Champion Lefeuvre, hent Ti Koad
- . 28 juin **Louise Jaouen Guérin**, lot. Kergwenn . 2 juillet – **Thélio Gallo-Simon**, hent Kerlot

Mariages

- . 22 juin Dominique Thiboulet et Emmanuelle Bizien, 19 hent Kergoff
- . Erratum mariage Trellu Gestin du 4 mai : le premier prénom du marié est Guillaume et non . Jean-Marie

Décès

- . 19 juin **Bernard Hélaouët**, 71 ans, Kerrun Izela
- . 11 juillet Mauricette Foucault, 86 ans, Ti Gwenn
- . 15 juillet Catherine Moysan épouse Le Guichaoua, 61 ans, lot. Keryan
- . 20 juillet **Yvette Gueguen veuve Le Page**, 89 ans, Ti Gwenn

Tél. 02 98 94 25 57 • Mél: contact@plomelin.bzh • Site Web: www.plomelin.bzh •

Directeur de la publication : Dominique Le Roux, Maire. Rédaction-Coordination: Sandrine Even, Adjointe à la communication et Claude Hélias. Impression: Imprimerie du Commerce, BP 21015, 29551 Quimper Cedex 9 • 02 98 95 07 29. Dépôt légal: août 2024, imprimé en France.

